



FINANCIERE DE L'ECHIQUEUR



PRESSEMITTEILUNG

Financière de l'Echiquier mit „Investor Award 2013“ für „Bestes Management“ gekürt

- Größte Umfrage unter Investoren in Frankreich von Morningstar und Boursorama
- 36.000 private und institutionelle Anleger teilgenommen

Paris, 15. November 2013 – Die unabhängige Fondsgesellschaft Financière de l'Echiquier hat den „Investor Award 2013“ in der Kategorie „Bestes Management“ erhalten. Mit dieser Auszeichnung wurde das Unternehmen unter den 40 bewerteten Asset Managern für herausragende Leistungen in den Kriterien „Unternehmensführung“ und „Qualität der Fondsmanager“ gewürdigt. Die jährliche Marktumfrage von Morningstar (Frankreich) und Boursorama wurde zum zweiten Mal unter privaten und institutionellen Investoren in Frankreich durchgeführt, um die beliebtesten gelisteten Unternehmen und Asset Manager zu ermitteln. Mit 36.000 Teilnehmern ist es die größte Umfrage dieser Art in Frankreich.

„Der Management-Preis ist sehr wichtig für uns, denn persönliche Treffen mit Firmenlenkern und die Qualität der Unternehmensführung stehen im Zentrum unserer Investmentphilosophie“, sagt Didier le Menestrel, Gründer und Verwaltungsratsvorsitzender von Financière de l'Echiquier. „Das ist ein echter Vertrauensbeweis unserer Kunden für die Anstrengungen des ganzen Teams, Unabhängigkeit zu wahren und die Qualität unserer Leistung permanent zu verbessern – immer mit dem Willen zur Innovation.“

Nach der Auszeichnung als beste Fondsgesellschaft in Frankreich im Oktober 2013 im Rahmen des angesehenen „Corbeilles“-Rankings ist der „Investor Award“ der zweite Preis innerhalb kurzer Zeit für die französische Fondsboutique.

Über die „Investor Awards“

Die „Investor Awards“ werden jedes Jahr in acht Kategorien vergeben. Insgesamt 80 Unternehmen werden hierzu bewertet: 40 Unternehmen aus dem CAC 40-Index sowie die 40 größten Asset Manager (national und international). Die Umfrage unter professionellen sowie privaten Investoren wurde zum zweiten Mal auf den Webseiten von Morningstar (Frankreich) und Boursorama durchgeführt. Mit 36.000 Teilnehmern sind die „Investor Awards“ die größte Meinungsumfrage dieser Art in Frankreich.

Pressekontakt:

Stockheim Media

Dana Garbe / Benedikt Nesselhauf

069 133896-17 / 069 133896-23

dg@stockheim-media.com / bn@stockheim-media.com



FINANCIERE DE L'ECHIQUIER



Über Financière de l'Echiquier

Die unabhängige französische Fondsgesellschaft Financière de l'Echiquier wurde 1991 von Didier Le Menestrel und Christian Gueugnier gegründet. In Paris ansässig, ist die Fondsboutique erfolgreich auf Stock Picking spezialisiert. 27 Fondsmanager und Analysten verwalten insgesamt 14 Investmentfonds und ein Vermögen von mehr als 7 Milliarden Euro. In Deutschland vertreibt die Gesellschaft aktuell vier Aktienfonds und zwei Mischfonds. Die erfolgreiche Fondspalette wird privaten und institutionellen Investoren außerdem in Frankreich, den Niederlanden, der Schweiz, Belgien, Italien, Spanien und Luxemburg angeboten. Das Kapital von Financière de l'Echiquier wird vollständig von der Geschäftsleitung und den Mitarbeitern gehalten. Das Unternehmen beschäftigt insgesamt 90 Mitarbeiter. 2004 wurde die Stiftung Financière de l'Echiquier gegründet, die sich in Frankreich für sozial und beruflich benachteiligte Menschen einsetzt. Weitere Informationen zur Stiftung finden Sie unter www.fondation-echiquier.fr

Pressekontakt:

Stockheim Media

Dana Garbe / Benedikt Nesselhauf

069 133896-17 / 069 133896-23

dg@stockheim-media.com / bn@stockheim-media.com